

LA RECONSTRUCTION DU MOYEN-ORIENT APRES LA GUERRE DU GOLFE

Victimes du conflit

La priorité du Canada sera de subvenir aux besoins immédiats des victimes du conflit. Le Canada a été l'un des premiers pays non seulement à prendre des engagements concrets mais à également déboursier des fonds. Depuis le début de la crise, le Canada a versé, à partir de l'enveloppe extraordinaire de \$77,5 millions de dollars d'assistance économique et humanitaire consacré à la crise, quelque \$16 millions de dollars à des organismes humanitaires canadiens et internationaux, dont \$5 millions depuis le déclenchement des hostilités.

Les agences des Nations Unies, sous la supervision du Bureau du Coordonnateur des N.U. pour les secours en cas de catastrophe (UNDRO) et le Comité international de la Croix-Rouge, sont déjà sur place afin de pourvoir aux besoins humanitaires et sont prêtes à aller en Irak et au Koweït dès que ce sera possible.

Le Canada est disposé à fournir une aide supplémentaire dès que nécessaire, à la fois aux organisations internationales et aux organisations non gouvernementales canadiennes qui opèrent dans la région. Ces organismes fournissent des tentes, des denrées alimentaires, des médicaments, des soins médicaux et facilitent aussi la réunification des familles. Le Canada offrira une aide alimentaire supplémentaire nécessaire.

Domages à l'infrastructure

Les pays dont l'infrastructure a subi des dégâts auront besoin de financement de projet, d'assistance technique, ainsi que de biens et services. Les pays donateurs de la région, tels l'Arabie Saoudite, les Emirats Arabes Unis et le Koweït, joueront sans doute un rôle de premier plan dans un éventuel effort de reconstruction notamment par le biais d'organisations comme le Conseil de coopération du Golfe.

De l'aide provenant d'autres donateurs s'avérera éventuellement nécessaire. Il faudra s'assurer que des moyens financiers, techniques et matériels adéquats soient disponibles pour tous les pays qui en auront besoin,